

Kulturkanal.li Ausstellung 16. Juli bis 27. August 2020

Jadwiga Falk-Ley

Beobachtung aus dem Universum

95x60.5cm, Collage, 1997

Mischtechnik, versch. Karton- und Papierqualitäten, Metallfolie



Werkbeschreibung

Jadwiga Falk-Ley macht ihre Beobachtungen in ihren Werken sicht- und erlebbar und nimmt den Betrachter auf eine Reise mit.

Im Vordergrund ihrer Arbeit steht die Farbe, eine leuchtende Palette aus unvermischten Tönen. Allzu grosser Buntheit begegnet sie dadurch, dass zumeist jeweils nur zwei Farben eine Arbeit dominieren und eine einzige Farbe den Hintergrund bildet. In ihren Collagen setzt sie farbige Papiere, unterschiedlich strukturierte Kartons, Metallfolien, ausgeschnittene eigene Zeichnungen und Malereien ein.

Durch die Wahl der hellen und unvermischten Farben strahlt das Werk auf den ersten Blick eine grosse Lebensfreude aus. Das Farbenfrohe und das leicht Anmutende beinhaltet jedoch gleichzeitig eine kritische Sichtweise auf aktuelle Themen. Es entstehen Auseinandersetzungen, die bei näherer Betrachtung sichtbar werden.

Der Begleittext zum Werk *Beobachtung aus dem Universum*:

Die Wirklichkeit sieht anders aus. Wenn wir nicht anders denken, kommen wir nicht mehr aus der Misere heraus, denn diese Kugel ist nicht zu lenken. Schnell müssen wir Menschen anders denken. (Jadwiga Falk-Ley)

Zur Person

Jadwiga Falk-Ley, *1930 in Seefeld bei München, lebt seit 1960 in Liechtenstein. Sie studiert 1949 in West-Berlin an der Hochschule für bildende Künste Kunstschmieden, Mode und Malerei.

Nach ihrer Familiengründung im Jahre 1966 beginnt 1981 eine intensive Schaffensphase, die bis zum heutigen Tag anhält.

Kontakt

Amt für Kultur Fürstentum Liechtenstein
Peter-Kaiser-Platz 2 Postfach 684, 9490 Vaduz
[T +423 236 63 40](tel:+4232366340) kulturschaffen@llv.li, www.aku.llv.li

[Impressum](#) [Datenschutz](#)